

Arztsuche mit Gütesiegel

Das Verzeichnis zur Patienteninformation von Arzt-Auskunft umfasst alle niedergelassenen Ärzte, Zahnärzte, Psychologischen Psychotherapeuten, Kliniken, Leitenden Ärzte und Notfalleinrichtungen in Deutschland. Das Angebot der gemeinnützigen Stiftung Gesundheit ist seit 1997 kostenlos und werbefrei verfügbar. Als besonderen Service verzeichnet das Portal alle Gütesiegel zum Qualitätsmanagement (QM) in der ärztlichen, zahnärztlichen und psychothe-

The screenshot shows the 'ARZT-AUSKUNFT' website. At the top, there's a logo and the title 'ARZT-AUSKUNFT' with the tagline 'DEIN STIFTUNG GESUNDHEIT'. Below this, there are two main search options: 'SCHNELLSUCHE' and 'STRUKTURIERTE SUCHE'. The 'SCHNELLSUCHE' section has a search bar for 'Region / Thema / Nr. / Dr. / Name', a dropdown for 'Ärzt und Zahnärzte', and a 'Suchen' button. The 'STRUKTURIERTE SUCHE' section has a search bar for 'Ärzt und Zahnärzte' and a 'Suchen' button. Below the search options, there's a section titled 'ARZT-AUSKUNFT' with a list of features:

- Alles über die Arzt-Auskunft
- Zugang für Mediziner die Arzt-Auskunft
- Informationen für Ärzte und Zahnärzte
- Informationen für Kliniken
- Qualitätsmanagement in der Praxis
- Studien
- Archiv
- Erläuterungen

 At the bottom, there are logos for various quality management systems: 'Gesundheitsportal-privat.de', 'ISO 9001', 'Gothaer', 'ISO 15189', 'HaberMöller', and 'HEG-COBURG'. The footer also contains the text '© 1997 - 2008 Stiftung Gesundheit' and 'Letzte Aktualisierung am: 27.06.2008'.

rapeutischen Praxis. Unter dem Menüpunkt „Strukturierte Suche“ werden bei einem Klick auf „Arztsuche Qualitätsmanagement“ ausschließlich Ärzte und Zahnärzte mit QM-System angezeigt. In der Detailansicht können neben Informationen zum ausgewählten Arzt auch das verwendete QM-System und der Grad der Einführung bis hin zur Zertifizierung abgerufen werden.

(nbr)

www.arzt-auskunft.de